

NO ASISTEN: Sr. Luis José Caballero Guiral, Sr. Pedro Asensio Carretero, Sr. Andrés Barberá Sastriques, Sr. Ismael Sancho Tomas Sr. Vicent Enric Sorribes Roig, Sr. Vicent Sales Mateu, Sr. Antonio M. Mateu Ortí.

Orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del Consejo del Distrito celebrada el día 10 de septiembre de 2018.

2º.- Presentación vocales nombrados para sustituir los cargos de Vicepresidenta y representante del AMPA CEIP Isabel Ferrer.

2º.- Resolución de propuestas.

4º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castelló de la Plana, siendo las 20'30 horas del día diez de diciembre de dos mil dieciocho, bajo la presidencia de la Ilma. Señora Teniente de Alcalde, M.^a Carmen Ribera Soriano, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal de Distrito Norte, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el "quorum" de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 10 de septiembre de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2.- En el apartado de Resolución de Propuestas, se pasa a enumerar las distintas contestaciones de los departamentos correspondientes.

3.- En ruegos y preguntas, se indica:

Sr. Eduardo Castillo Andreu

1- En la calle Lérida 3 existe un edificio abandonado, huecos en fachada abiertos, suciedad, palomas, etc. Solicita se ordene al propietario que mantenga en condiciones.

2- Solicita que a los bancos situados en la pequeña zona verde en la Avd. Benicasim, junto a la Residencia de la Tercera Edad, se pongan respaldos.

3- En la calle Nueve de Marzo esquina San Miguel, existe una estructura de un edificio abandonado desde hace muchos años, es un nido de basura y palomas. La fachada y en la zona retranqueada, hay tierra, en donde se acumulan los orines. Solicita una limpieza profunda de estas aceras, ordenar al propietario que tenga la acera en condiciones y se actúe en el inmueble.

4- Quiere conocer el número total de tarjetas de autobús gratuito para desempleados.

5- Pregunta cuándo va a convocarse la Junta de Seguridad, hace más de un año que no se ha convocado.

Sr. Vicent Mateu Pitarch

6- Solicita más iluminación en la Plaza del Primer Molí.

7- Aceras de la calle Alicante en mal estado.

8- Solicita más vigilancia de la Policía Local en horas nocturnas en la Plaza Islas Columbretes, sobre todo en la zona de los juegos infantiles.

9- Juegos Infantiles en la Plaza Islas Columbretes, está poco iluminada.

10- El edificio del Mestrets, tiene un cerramiento de cristalera por el que se filtra el agua. Es urgente su reparación. Teléfono de contacto 964 255773.

11- La barandilla de acceso al edificio del Mestrets, necesita repintar.



Ayuntamiento de Castelló de la Plana

12- En la Ronda de Circunvalación bajo el puente del Rio Seco, el “salvamento” del carril-bici, se debe de pintar. Está muy deteriorado.

13- Los tornillos de los juegos de adultos de la Plaza Corona de Aragón, deben ser repasados. Están sueltos y es peligroso.

14- Calle Historiador Escolano, asfalto en mal estado.

15- Calle Maestro de Tena, números 22 al 32, acera y roda-pie en mal estado.

16- Calle Nules, del número 7 al final de la calle, acera y roda-pie en mal estado.

17- Calle Penyagolosa, del número 10 al 14, acera en mal estado.

18- Plaza Hermanos Vilafaña, del número 2 al 14, acera en mal estado.

19- Los tornillos de los juegos de adultos del Parque del Pont de Ferro, deben ser repasados. Están sueltos y es peligroso.

20- Denuncia el mal estado de las calles interiores del Cementerio de San José.

Y siendo las 22'00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, la señora Vicepresidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

En Castellón de la Plana

(Documento firmado electrónicamente al margen)